
Réunion du Conseil Municipal 
du 16 décembre 2020 

 
compte-rendu du « quart d’heure citoyens » 

 
 

M Patrice HULEUX voudrait connaître l’avenir de l’ancien garage automobile RENAULT et si 

l’installation de commerces est prévue sur le site de l’ancienne station-service. 

 

Réponse de Madame le Maire : l’ancien garage RENAULT vient d’être vendu par la propriétaire à 

l’Immobilière Atlantic Aménagement qui doit y créer des logements sociaux. Quant au site de 

l’ancienne station-service, il est effectivement prévu d’y construire des commerces et des 

discussions sont en cours entre la Commun et le propriétaire des lieux. 

 

M Didier TOROSSIAN souhaiterait connaître le planning de déploiement de la fibre sur la commune 

 

Réponse de Fabrice BERJONNEAU : aucun planning n’a été communiqué à la commune qui n’a pas 

la maîtrise de ce dossier. Cependant il existe un site sur lequel chacun peut connaitre les 

possibilités de raccordement de son domicile : cartefibre.arcep.fr 

 

Mme Sylvie CHENU renouvelle son inquiétude quant à l’état de dégradation et de dangerosité de la 

Route du Grand-Coin 

 

Réponse de Dominique GIRET : les bas-côtés de cette voie ont déjà fait l’objet de plusieurs 

réfections au cours de ces dernières années. Il ne s’agit pas d’un problème de structure routière 

mais d’un problème d’usages. Cette route est fréquemment utilisée par des véhicules lourds 

(tracteurs, bus, camion…) qui sont dans l’obligation de rouler ses les bas-côtés lors des 

croisements avec d’autres véhicules. Sa mise en sécurité passerait obligatoirement par 

d’importants travaux d’élargissement qui nécessiteraient une étude préalable approfondie. La 

Commune va examiner ce dossier avec attention. 

 

M Jean-Claude COURSAUD s’étonne que les travaux de reprise de chaussée sur la RD123 à 

proximité du pont d’Irleau n’aient jamais été évoqués lors des réunions du Conseil Municipal car 

ils vont occasionnés une perturbation de la circulation pendant plusieurs semaines. 

 

Réponse de Dominique GIRET : les services du département ont effectivement évoqué ces travaux 

lors de réunions de chantier mais dans l’instant aucune date précise n’a été communiquée à la 

Commune. Une information à la population sera faite en temps voulu. 

 


